
6 Pièces

247 m²

Réf. NIC220088

8 700 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Villa de style Le Corbusier, surélevée sur pilotis en front de mer dans un

domaine  privé  sur  les  rochers  du  Cap  de  Nice.  Constituée  de  deux

étages on rentre  par  le  niveau réception avec salon et  salle  à  manger

avec  cuisine  ouverte  puis  une  première  chambre  avec  salle  de  bains

attenante.  A  l'étage  inférieur  il  y  a  3  autres  chambres  chacune  avec

salles  d'eaux  attenantes  dont  la  chambre  principale  avec  dressing,

baignoire et douche. Il y a également une salle de sport avec sauna et

une  buanderie.  Une  cuisine  d'été  avec  salon  d'été  a  été  aménagée

autour de la piscine à quelques mètres seulement ...

Le  Corbusier-style  villa,  raised  on  stilts  on  the  seafront  in  a  private  estate  on  the

rocks  of  Cap  de  Nice.  Set  out  over  two  floors  you  enter  at  the  reception  level

featuring  a  living  and  dining  room  with  an  open  plan  kitchen  followed  by  a  first

bedroom with en suite bathroom. On the lower floor there are 3 further bedrooms,

each  with  en-suite  shower  rooms,  including  the  master  bedroom  with  dressing

room, bath and shower.  There's  also a gym with sauna and a laundry room. The

pool  area  has  ben  fitted  with  an  outdoor  kitchen  and  summer  lounge  just  a  few

meters back from the sea.There are two ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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